

Ressort: Entertainment

## Kleines Mädchen möchte Prinz William nicht küssen

Glasgow, 05.04.2013, 13:06 Uhr

**GDN** - Während eines Besuches im schottischen Glasgow hat sich ein kleines Mädchen gegen einen Kuss von Prinz William gesträubt. Britischen Medienberichten zufolge hielt die Vierjährige dem Thronfolger eine pinke Blume entgegen.

William wollte dem Mädchen daraufhin als Dank ein kleines Küsschen geben, die Kleine weigerte sich jedoch und versteckte sich in der Schulter ihrer Mutter. Die schwangere Herzogin Catherine, die passend zum Ort des Besuches einen Mantel mit Schottenmuster trug, verstand sich hingegen glänzend mit dem jungen Mädchen: Beide schenkten sich ein strahlendes Lächeln. Das royale Pärchen verriet außerdem, dass es eine Liste mit Babynamen angefertigt habe. Das Kind von Prinz William und seiner Frau soll im Sommer zur Welt kommen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11271/kleines-maedchen-moechte-prinz-william-nicht-kuessen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)